

ホップ・ステップ・ジャンプ

～新しい景色を～

令和6年11月5日(火)発行

後期スタート！★春中の中心です★

10月15日(火)より後期がスタートし、生徒会役員は2年生にバトンタッチされ、学校全体を動かす中心となりました。生徒会役員選挙に引き続き、常任委員長を決める際にも、積極的に挑戦してみようと立候補する生徒が多く、所信表明では、立候補した理由や委員長になったらこんなことをしたいという思いを述べ、意気込みを語りました。自分たちが学校を引っ張っていくのだという気持ちが伝わってきて、とても頼もしく感じられました。ぜひ、仲間と協力しあって、思いを形にしていってください。また、学年全体として、リーダーに任せるのではなく、全員でリーダーを支えていくという意識をもって活動に取り組んでいきましょう。



[認証式の様子]

☆朗報☆県新人大会

10月12・18・19日に、中体連の県新人大会が行われました。本大会でも春中勢の活躍は目覚ましく、見事サッカー部、女子バスケットボール部が優勝、男子バレーボール部が準優勝を収めました。また、バドミントン女子シングルスで源杏菜さんが1位を獲得しました。おめでとうございます。日々の努力の賜たまものですね。心から拍手を送ります。

保護者の皆様へ

○学校開放デー

11月14日(木)に学校公開(授業参観およびPTA講演会)が実施されます。生徒たちの日頃の授業の様子をご覧いただける貴重な機会となりますので、ぜひご参観ください。

また、講演会は、花まる学習会代表・NPO法人子育て応援隊むぎぐみ理事長の高濱正伸氏を講師に招き、学力を超える大切な力について、ご講演いただきます。たくさんのご来校をお待ちしています。

[日程]

受付 12:50～ *生徒玄関にて
授業参観 13:05～13:55
PTA講演会 14:10～15:40

[注意]

- ・駐車場は、職員駐車場、春江体育館駐車場、春江中コミュニティセンターをご利用ください。
- ・上履きと靴袋をご持参ください。

11月の予定

- 5日(火) 確認テスト(国・社・数)
- 6日(水) 確認テスト(英・理)、生徒総会
- 14日(木) 学校開放・PTA講演会
- 15日(金) 放課後学習会
- 20日(水) 定期テスト(理・社・英)
- 21日(木) 定期テスト(数・国)
- 25日(月) 不審者対応避難訓練



12月の予定

- 2日(月) スクールバス開始
- 3日(火) SASA 県学力調査(国・英・数)
- 4日(水) SASA 県学力調査(社・理)
⑥思春期教室
- 5日(木) ⑤⑥企業訪問
- 9日(月) 常任委員会
- 19日(木)・20日(金) 保護者会
- 23日(月) 2学期終業式



いのち ～生命の安全教育「大切な心と体を守るために」～

学活の時間に、自分と相手を守り、よりよい関係を築くための距離感、性暴力について学び、SNSを通じた被害の事例をもとに、どう行動していくべきかを考えました。

- ・ SNS で知り合った人とは、絶対会わないようにしたいと思いました。自分もよく SNS を使うので、使い方には十分気をつけようと思います。自分と相手との距離感も気をつけようと思います。自分は大丈夫でも相手が嫌かもしれないので、気をつけようと思います。もし自分が嫌だなと思ったら、すぐに嫌だと言うようにしようと思いました。(2組Yさん)
- ・ 友達、家族との距離感など、全て相手が嫌だと思ったらアウトなので、気をつけようと思った。SNS では簡単につながってはいけないし、相談することは大事なことで改めて分かった。危険なことは自分で判断できるようになりたい。(5組Oさん)

「校外学習」(10月23日)

「金沢のよさや特徴を知り、坂井市の魅力向上を図る」ことを目的として、班ごとにテーマを決め、計画した行程表をもとに、金沢市内で班別研修を行いました。今後は、研修で学んだことをスライドにまとめ、クラスで発表し、坂井市をどう活性化していくかについて考える活動を行う予定です。



[兼六園]



[兼六園]



[外国人観光客と]



[金沢城公園]

金沢には、自然や緑が豊かな特長を生かした観光スポットや、個性豊かなアートが展示してあるスポットがあって、金沢の魅力を最大限に伝えようとしていることが伝わってきました。歴史やアート、自然、いろいろなものを一日で満喫できる場所でした。福井県にも様々な魅力が絶対あると思うし、もっとたくさんの人にいい場所だと伝えられるように、これから教えていきたいと思える研修でした。(1組Aさん)

金沢の校外学習はとても楽しかったです。坂井市と金沢市では、街並みや雰囲気が全然違って、回ってみてとても面白かったです。昔ながらの家や建物が多くあり、素敵だなと思いました。全体に外国人観光客が多くいて、びっくりしました。(3組Mさん)

計画通りにいかず、見学時間を削ったりなくしたりすることがありましたが、班のメンバーと協力して校外学習ができたと思います。道が分からなかったとき、通行人の方が優しく教えてくれたことがうれしかったです。見学場所に着いたときは、達成感やうれしさで心がいっぱいになりました。うまくいかなかったところもありましたが、楽しい校外学習になりました。(5組Mさん)

金沢市は、福井と比べられないくらい観光業が発展しているなと思いました。扇子や金箔などお土産にちょうどいいものが売っていたり、兼六園や近くにある大きな神社に人を呼び込んでいるのが印象的でした。福井にも伝統文化がたくさんあるので、それを生かして人を呼び込めるといいなと思いました。(6組Tさん)



[21世紀美術館]



[21世紀美術館]



[ひがし茶屋街]



[近江町市場]

「ハーモニーコンサート」(10月31日)

各クラスが音楽の時間に練習を重ねてきた合唱を披露しました。仲間と心をつなげて一生懸命歌い、クラスの団結力や一体感を感じる素晴らしい歌声を体育館に響かせました。



これまで指揮者をしたことがなくて、自分にできるのか不安だったけれど、みんなと一緒に練習してきて、どんどん楽しくなって、本番では、これまで歌ってきた中で一番気持ちよくできて、みんなと素敵な合唱ができてうれしかったです。(1組Nさん)



今年もピアノの演奏者で、昨年よりも少し難しい曲だったけれど、なんとか弾ききれてよかったです。先生に、クラスの頑張りを見てもらえたので、とてもよかったです。(2組Sさん)



ハモコン、本当に最高でした。どのクラスも当日のために、とても頑張ってきたんだなと感じました。体育館にいろいろな気持ちがあふれていてよかったです。(4組Mさん)



本番前の練習で、最初に1回歌ってみたときは、音が合っていないかと思うけれど、そこからみんながしっかり歌っていたので、最高のハモコンになりました。(7組Sさん)